

**COMUNICADO PLATAFORMA CÍVICA POR LA INDEPENDENCIA JUDICIAL EN RELACIÓN A LAS CAUSAS JUDICIALES DEL TRIBUNAL SUPREMO Y AUDIENCIA NACIONAL RESPECTO A LOS EXCONSEJEROS DEL GOBIERNO DE LA GENERALITAT DE CATALUÑA.**

Ante las declaraciones públicas de distintos responsables políticos en el día de ayer cuestionando las decisiones jurisdiccionales Independientes de la Magistrada de la Audiencia Nacional Doña Carmen Lamela queremos manifestar :

- 1 La Independencia Judicial y la separación de poderes son el pilar esencial de un Estado de Derecho. Nadie está por encima de la Ley.
- 2 Expresamos nuestro pleno respeto a las decisiones judiciales que se tomen por los Magistrados instructores de las causas que actualmente son objeto de investigación tanto en el Tribunal Supremo como en la Audiencia Nacional. Sea cual sea el sentido de sus decisiones , no cabe duda alguna que actuarán de forma independiente e imparcial con pleno sometimiento a la ley.
- 3 El Poder Judicial no responde a tiempos ni cálculos políticos, sólo aplica la ley para preservar el Estado de Derecho.
- 4 Mostramos nuestra sorpresa a la par que rechazo por las declaraciones de aquellos políticos que pretenden confundir la politización del sistema de elección del CGPJ, de la que ellos mismos son responsables directos, con la actuación jurisdiccional Independiente.
- 5 Reclamamos del Consejo General del Poder Judicial una respuesta firme ante las irresponsables declaraciones políticas que de manera interesada pretenden socavar la imagen de imparcialidad del Poder Judicial degradando a las instituciones, por puros intereses electorales.
- 6 Desde la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial seguiremos reclamando mejoras en el sistema de elección Cgpj para que sus vocales sean elegidos exclusivamente por los Jueces, nombramientos judiciales objetivos ajustados al mérito y la capacidad y régimen disciplinario garantista de Jueces para erradicar cualquier intento de injerencia en el Poder

Judicial. A la par defenderemos sin tibiezas la actuación independiente de los Jueces y Magistrados que conforman el Poder Judicial y sirven a España, preservando el Estado de Derecho. En un Estado de Derecho es tan importante garantizar las Independencia como impedir cualquier intento de injerencia político en el sistema judicial que merme la apariencia de imparcialidad ante la ciudadanía.

En Madrid a 3 de Noviembre de 2017.

Agustín Azparren Lucas. Presidente de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.

Elisa De La Nuez. Vicepresidenta de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.

Jesús Manuel Villegas Fernández. Secretario General de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.

Manuel Ruiz De Lara. Portavoz Nacional de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.